

- Marc-André Thivierge: La CADEUL veut qu'on se positionne sur les droits de grève des étudiants (À suivre)

- Maxime Caron: Le tirage des paniers de boissons se déroulera lors de la prochaine présentation du Groupe.

- Laurent Pelletier: Une conférence du Groupe aura lieu après la semaine du pré-festival ainsi que du festival

7. Fermeture: Laurent Robert-Veilleux

RÉUNION du 22 janvier 2014

0. Ouverture: Simon-Pierre Roy

1. LADOS: Adopté à l'unanimité

2. ADPV: Modification dans le Varia: Budget Festival
Adopté sous condition

3. RDO:

Retards: Audrey Charest

Évangy Gendron-Sauvageau

Absents: Marc-André Thivierge

- VP-Info:

- A fait le Smatres

- A fait un onglet Le Groupe sur le site web

- Va faire la mise à jour de la Charte

- Va faire la mise à jour du site web

- VP-Pédago:

- Réunion du comité de programme:

 - ↳ Stat: -R par scientifique

 - Probabilités I devient Probabilités

 - ↳ Changement de prélabos: - Méthodes Numériques

 - sans cours d'informatique + Cours qu'on avait besoin de Méthodes numériques

- ↳ Changement régulier : - On change Stat-Math et Théorie des nombres.
- ↳ Statistique Mathématique II disparaît
- ↳ Nouveau cours : - Probabilités Avancées
- ↳ Création du programme Profil Distinction : - On fait des cours de maîtrise au baccalauréat pour gagner du temps.
- Porte Ouverte : 1^{er} février de 10h⁰⁰ à 16h⁰⁰
On a besoin de volontaires pour la journée
- Sondage par les choix de cours. Le sondage est envoyé à Vincent par mettre dans le Smarts.
- Rep. Math : Rien
- Rep. Math-Info : A essayé de recruter des gens par aller faire la Statue. Beaucoup de gens travaillent cette fin de semaine là
- Rep. Stat. : Rien
- VP- Fests-Camp : C'est le festival! Il va bien ☺
- Trésorière :
 - Va envoyer le budget de novembre à Vincent.
 - A fait le chèque par la dérivé (313,02 \$)
- VP- Maîtrise :
 - VP- Externe a une réunion jeudi
 - Publicité par la journée de la recherche à envoyer à Vincent
 - On va bientôt avoir un chèque de l'AELIES
- VP- Socio (Audrey et Simon-Pierre) :
 - Saper avant le Party² au Boston Pizza
 - Vins et fromages pourrait remplacer la cabane à sucre
- VP- Sport :
 - Jonathan Dumais va être le Survivor
 - 8 victoires sur 10 dans les sports
 - 11h³⁰ Frisbee Jeudi et 14h³⁰ Touch-Football Vendredi

- Président:

- Dégât d'eau dans le local de l'AESMUL. On va peut-être avoir dédommagement par les divans.
- Il participe aux sports.

4. Festival

- Maxime Dion:

- Impro Hier : On a gagné
- A reçu l'horaire du Génie en Herbes
- A besoin de 2 personnes pour le Lan-Party
- A besoin de 4 personnes pour le Tournoi de Poker
- A besoin de 2 personnes pour l'Arcade de feu
- Vendredi c'est l'AGA : On a besoin de gens pour construire l'AGA avec Chimie
- La Course de l'AGA commence à 16h⁰⁰. Par des pts, on peut participer et s'inscrire d'avance sur le babillard du festival.
- Peut-être vente des billets se soir par les party de la semaine prochaine
- Gotcha c'est cette semaine par s'inscrire au local de l'AESGUL. Le prix est de 2\$.
- Dimanche, 26 janvier c'est le Concours Académique

5. Simon-Pierre en Cupidon

- Seulement sur l'heure du midi

Maxime Caron propose : " Que l'AESMUL rembourse 15\$ de chocolat acheté par Simon-Pierre Roy pour la Saint-Valentin afin qu'il puisse distribuer le chocolat aux membres de l'AESMUL.

Adopté à l'unanimité

6. Varia

Départ : Audrey Charest

- Évangéline Gendron-Sauvageau :

- Va modifier le P.V.
- Va acheter le mégaphone + batteries

- Vincent Grenier Gauthier :

- Va apporter une cafetière pour la semaine du festival
- Les règlements pour utiliser la cafetière seront affichés à côté de la cafetière
- Ramasser les bouteilles qui traînent dans le local de l'AESHUL et ramasser la table

- Maxime Dion :

- Il veut savoir s'il y a un moyen de ne pas faire afficher les messages qui apparaissent dans le fil d'actualité lorsque quelqu'un écrit sur le mur Facebook de l'AESHUL.

- Simon-Pierre Roy :

- Va faire en sorte que le local de l'AESHUL sera nettoyé d'ici vendredi de cette semaine.

7. Fermeture : Vincent Grenier Gauthier